

安中第二中学校の教育目標

「豊かな心を持ち、たくましく生きる力のある生徒の育成」

- ・ 自他を愛する生徒 友和
- ・ 自ら学ぶ生徒 自学
- ・ 自ら鍛える生徒 健康

今から51年前、原市中学校・磯部中学校・後閑中学校・東横野中学校の4つの中学校が1つになって安中第二中学校になりました。はじめの3年間は、今までどおりそれぞれの中学校（分教場）で学んでいましたが、現在の場所に新校舎ができて名実ともに1974年に第二中学校が誕生しました。卒業生の数は、一万二千五百四十九人となる伝統ある中学校です。

本年度は、新一年生160名を迎え入れ、全校生徒は510名となりました。第二中学校は、生徒一人一人が主役の学校です。

本年度より校長を務めます磯貝博昭（いそがい ひろあき）と申します。65名の全職員で力を合わせ、教育目標の具現化に取り組んでまいります。

過去2年間は、新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な教育活動が制約されてまいりました。まだまだ、状況は完全に安心できるものではありません。しかしながら、令和4年度は、徐々にコロナ禍前の状況に近づけていきたいと考えております。「コロナ禍」を「コロナ可」に。コロナウィルス感染拡大を禍としてのみ捉えるのではなく、コロナのもとでできる活動の可能性を探り、生徒の思いを実現したいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様と今まで以上に連携を深め、この困難を乗り越えられるよう努めてまいりたいと思っております、引き続き本校へのご理解とご協力をお願いいたします。

二中スピリッツ

文武両道

継続は力なり

3 C精神

Chance

Challenge

Change